



Jueves 21 de setiembre de 2023

Universidad de la República se encamina hacia un Nuevo Hospital de Clínicas en 2030

El **martes 26 de setiembre a las 18 horas en el piso 19 del Hospital de Clínicas** tendrá lugar una **sesión extraordinaria del Consejo Directivo Central de la Universidad de la República**, cuyo único punto del orden del día será la presentación y consideración del **Plan Ejecutivo del Hospital de Clínicas 2030**.

Las presentaciones estarán a cargo del rector Rodrigo Arim y del director Álvaro Villar. La sesión es abierta y será transmitida a través del canal de Youtube de la Universidad de la República.

El Plan Ejecutivo -que ya cuenta con la aprobación del Consejo de la Facultad de Medicina y de la Comisión Directiva del Hospital de Clínicas- detalla la hoja de ruta a emprender para alcanzar un Nuevo Hospital de Clínicas en 2030. Dicho proyecto fue presentado en la Rendición de Cuentas de la Udelar.

Sobre el plan ejecutivo

Se estructura en 5 líneas estratégicas, 17 programas y 60 actividades, ubicadas en un cronograma y con su respectiva proyección de costos.

En líneas generales, implica la compactación del edificio en sus primeros 11 pisos, separando la circulación del hospital de otros usos académicos a instalarse en los pisos superiores. Los niveles 12, 13 y 14 se acondicionarán y equiparán de manera tal que, si el país requiriera ampliar su capacidad hospitalaria frente a cualquier emergencia, el Hospital podrá hacerlo de manera ágil y acorde a las necesidades que se requieran.

La «piedra refundacional» del nuevo hospital

El puntapié inicial de este proyecto es la construcción de un nuevo **block quirúrgico** en el primer piso del edificio, con diez salas, área de preanestesia y post-anestesia, cirugía ambulatoria y central de esterilización. Se desarrollarán además quirófanos híbridos con tecnologías de imagen de alto porte. Será el único block quirúrgico del país con esta característica.

El traslado del block quirúrgico del piso 17, donde se encuentra actualmente, al primer nivel permitirá su integración funcional al área de emergencia, CTI e Imagenología. Reducir traslados mejora la calidad atención de los pacientes y abre posibilidades para la realización de procedimientos hasta ahora inéditos. Esta obra puede completarse en dos años, comprimiendo el funcionamiento del hospital, configurando así la «piedra refundacional» del Nuevo Hospital de Clínicas.